

2014年6月29日

一般社団法人 日本アマチュア無線連盟  
アマチュア無線フェスティバル  
実行委員会委員長 玉眞博義 殿

アマチュア無線家9条の会  
代表者 JH1FCZ 大久保 忠

ハムフェア2014 出展についての通知に対する返答及び質問

前略 2014年6月18日付けで ハムフェア2014 出展についての通知 を貴殿よりいただきました。この件について当会の返事を述べると共に質問がありますのでお返事をいたたきたくお願い致します。

私達はその憲法に基づく電波法によりアマチュア無線を謳歌しています。

私達はこれまで特定の党派に対する支持あるいは、不支持の活動をハムフェアにおいて行っていません。

私達はこれまでハムフェアにおいて、電波法の主旨を守りアマチュア無線の発展のために努力して来ました。

昨年までこのような問題が無かったにもかかわらず今回問題が発生した原因として他の参加者からの排除要求があったとしたらそれはどんな理由でしょうか。それを知らずして引き下がる訳にはいきません。

特に憲法を守るということは国民に課せられた当然の権利であり、義務でもあります。もし憲法に反対する活動であればこれは政治活動の範疇に入り貴委員会として排除する事に何ら依存は有りません。

私達は今年もこれまでと同じように活動するつもりでおります。つきましては出展に関する条件についてはお取り下げを戴きたいと存じます。

また、「会の名称を変えて欲しい」という2項目の要請は言語道断であり断固拒否します。

なお、同文をJARL会長にも提出しました。